
Protokoll Saluki-Meeting vom   01  .  12  .  2016

Samstag Beginn 10 Uhr Hotel Sonneck Rengshausen. Das Meeting fand unter der Leitung des 
ZKM Meike Gobel statt.

TOP 1
Begrußung der Anwesenden durch das ZKM Meike Gobel.

• Insgesamt waren am Vormittag 20 Personen und am Nachmittag 21 Personen 
anwesend. Davon waren 20 stimmberechtigt

• Wegen deutlichen Benimmregelverletzungen vergangener Meetings bei anderen 
Rassen im Hotel Sonneck, erfolgten einige Hinweise bzgl. Tagung und 
mitgebrachter Hunde.

TOP 2
Selbstvorstellung der Teilnehmer

TOP 3
Ernennung der Protokollführer 
Zur Verfügung stellten sich für Samstag Jana Keim und für Sonntag Angelika Bisser

 
TOP 4
Vortrag über die Situation der genetischen Vielfalt der in Deutschland stehenden Salukis, 
die als öffentliche Profile bei MyDogDNA gelistet sind. Vorteile und Nutzen dieser genetischen 
Werkzeuge für Zucht und Zuchtplanung von Tierärztin Jana Keim.

TOP 5
Vortrag von Frau Dr. Schiller-Gaab über die Situation der Herzgesundheit beim Saluki 
inklusive der Auswertung der Untersuchungen der vergangenen Jahre. Frau Dr. Schiller-Gaab ist 
zertifizierte Untersucherin und Mitglied im Collegium Cardiologicum e.V. (“CC”)
Der Bericht wird dem Protokoll beigefügt

TOP 6
Diskussion nach dem Vortrag von Frau Dr. Schiller-Gaab:

Fragen kamen auf, warum die Untersuchungen mit CC Formular im Anschluss teurer sind, 
als ohne Formular. Hier wurde von Frau Dr. Schiller-Gaab erklärt, dass das Ausfüllen des 
Formulars eine viel tiefgründigere Untersuchung voraussetzt, da viel genauere Werte 
ermittelt werden müssen, als ohne das Ausfüllen des Formulars.
Außerdem wurde darauf hingewiesen, dass die Kosten bei den einzelnen Ärzten sehr stark 
schwanken. Das wollte Frau Dr. Schiller-Gaab mit in den CC nehmen, denn das sollte 
eigentlich nicht sein.

TOP 7
Diskussion und Abstimmung über den Antrag der Aussetzung der Herzuntersuchung. 

Die Diskussion fiel recht kurz aus, weil eigentlich alle der Meinung waren, dass, auch 
wenn wir jetzt noch nicht wirklich Probleme mit der Herzgesundheit der Salukis haben, 
wir das Risiko durch die Weiterführung der Untersuchungen auch weiterhin gering 
halten können.

Ergebnis der Abstimmung: einstimmig abgelehnt.

TOP 8
Besprechung und Abwandlung des Entwurfes der neuen Gesundheitsfragebögen des 
DWZRV e.V.

Der von Barbara Thiel entworfene Gesundheitsfragebogen wurde durchgesprochen 
und speziell für die Rasse Saluki teilweise verändert.

 Der veränserte Fragebogen wird dann an Barbara Thiel weiter geleitet, damit er online 
gestellt werden kann. 



TOP 9                                                                                                                                              
Vortrag mit bisher teils unveröffentlichtem Bild- und Videomaterial aus der Sammlung von 
Gullan Lindroth, Saluki-Zwinger “el Saluk” durch Caren Baghai                                                 
Caren Baghai hat von den Erben von Gullan Lindroth Bild- und Filmmaterial bekommen, das er 
uns zeigen durfte. Es waren sehr bewegende und interessante Aufnahmen zu sehen.

Ende Samstag, 01.12.2018: ca. 21:30 Uhr

Jana Keim


